



# 知らなきや損する 歯のはなし

羽生市木村歯科医院  
木村 匡司



## ⑨インプラントといっても様々です

インプラント治療は世界的に見れば、第一の選択の治療法となってきました。これは医療の進歩に伴い予後の良い結果の裏づけが確立されてきたからです。インプラントの材料もメーカー品のコピー商品が5千円からあります。2時間だけの講習を受け手術をしている先生もいます。手術室で治療をする歯科医院もあれば、一般診療と同じように手術をする所もあります。多種多様ですし、激安インプラントもあります。同じメーカーのものもを激安で提供する所はどこかを端折(はしよ)らなければできません。激安シリーズが少し前に問題になったのを見れば承知の通りです。過去にスウェーデンがイ

ンプラントを 保険導入して いた頃、負担率は定かでは ないのです が、片顎15 0万円といわ れていまし た。それだけ 高くても良い ものだから保険導入されたの です。その後、スウェーデン 製のプロネマルクインプラ ントが世界で最も歴史のある 安心安全のものとなりまし た。また、毎年新しいメーカ ーのインプラントが発売され ています。5年で半数のメ ーカーが無くなってしまいま す。できれば、一生機能させた い身体に埋め込むものなら、

一考の余地があります。 いずれにしても是非手術後 も一生管理サポート体制のと れる歯科医院を選ぶ事をお勧 めします。



### どちらを選びますか？

サポートするメーカ ーが無くなつて しまつようなもの は、もつしばらく 様子を見た方が良 いと思われま す。 手術するドクタ ーが定かでない と、いつでも対応 できない(常動で